



HEARTFULL
人と人のハートを大切にする
ハートフルグループ

令和6年度 春号
第121号

ハートフル ふしおだより

特別養護老人ホーム ハートフルふしお

〒563-0011 大阪府池田市伏尾町12-1

TEL:072-754-2901 FAX:072-754-1326

URL:<http://www.daikyokai.or.jp/fushio/>

お車の場合

阪神高速11号池田線木部出口より5分。

電車・バスの場合

阪急池田駅下車。池田駅前より阪急バス「久安寺」または「牧・希望丘」行き乗車。

「久安寺」バス停(約15分)下車、すぐ。



紅葉館

2月

節分



鬼参上!

利用者の皆様が、
楽しそうに鬼に豆を投げ、
大いに盛り上がっておりました。
皆様、とても笑顔で良い思い出になった
節分を過ごされてました。



鬼と仲良く記念撮影(^▽^)/



良い笑顔
ですね(^▽^)



楽しそうですね♪



豪華な
デザートですね!

3月 ひな祭り

ひな祭りの行事イベントの予定でしたが、
コロナ感染拡大防止の為、
残念ながらイベントは中止になりましたが、
行事用のデザートのプリンアラモードを
皆様、とても美味しいように
召し上がってました。



素敵な
笑顔ですね♥



美味しいな
デザートですね!



美味しいに
召し上がってますね
(◐◑)



綺麗なショットですね!

4月 花見

花見の季節となりました。皆様、桜の花に見とれて良い笑顔で喜ばれておられました。
天気もとても良く、良い気分転換になったと思います。



花見をされて
良い表情ですね♪



綺麗な桜
ですね♪

良い気分転換に
なりましたね♪



桜を見られて喜しそうですね♪



満面の
笑みですね(^▽^)



綺麗な桜を見れて
良かったですね♪

行事
予定

5月 たこ焼きパーティ

6月 アジサイ見物(久安寺)

7月 花火大会

特養

多床室可動式間仕切り

3月10日から工事が開始となり、6月末頃を工事完了予定としております。
基本的には、解放感もあり可動式間仕切りを開放して生活していただきたいと考えております。
感染症の蔓延など個室化が必要な際には、
以前のように個室に移動していただくことなく対応させていただけるようになりました。
工事が完了すれば居室に上がっていただき、コロナ対応前のように
お部屋での面会を楽しんでいただきたいと考えております。
※但し予約制は継続させていただきます。詳細は書面にて郵送させていただきます。

新居室

NEW



新正面



新正面から右側



新中から左側



新扉開



新扉閉個室化

旧居室



旧正面



旧正面から左側



旧正面から右側



旧中から左側

ひな祭り

今年もひな祭りの季節がやってきました。
お内裏様とお雛様を間近で見ていただきました。
毎年そうですが、男性陣はあまり興味がない様子です(笑)
女性の方々は、皆様自然に笑みがこぼれるようです。
おやつにはひな祭り恒例の、菱餅を召し上がっていました。



ひな祭りの
おやつと言えば菱餅!



お茶点て



今回も、普段召し上がっていただくことがないお抹茶を点てて、ほっとするひと時を過ごしていただきました。
苦いようでしたが、意外と皆様残さずに飲まれていました。
甘味も一緒に楽しんでいただくことができ良かったと思います。



日常のあるひと時



桜見物(久安寺)

まだ肌寒さが残る頃でしたが、桜を見に久安寺にお邪魔させていただきました。

満開の桜を見て、「また春が来たな」と実感していただきました。

わずかな時間ではありますが、今年もまた喜んでいただき何よりです。

次回は、あじさいの時期にお邪魔したいと思います。

最高ですね!



綺麗に咲いてるね♪

まだ少し肌寒いね

桜



3月 倉食外注

最終週の月曜・火曜に昼食を「銀のさら」へ外注しました!

うな重・にぎり盛り・ちらし寿司から選んでいただいたのですが、一番人気はダントツでうな重でした!!

「やっぱりお寿司は美味しいなあ～」というお声が聴こえてくるかと思いましたが、みなさん黙々と召し上がられていきました。美味しいものを食べている時、言葉はなくなるものですねえ～(笑)



美味しいお寿司に舌鼓☆



見た目色鮮やかなお寿司でーす♪

どんな美味しいそうな食事かな?



利用の皆様と職員でお祝いです!!



美味しいケーキと飲み物で乾杯します♪



誕生日会

お誕生日をお迎えになられる月に、誕生日会を行なっています!!
大きなケーキを用意してます
(食べれませんが…)
みなさんにはおやつに
ケーキを召し上がってもらっています。
祝ってもらって感動の涙を
流される方もいらっしゃいました。

4月 桜見物



今年の桜は天候に恵まれ例年より長い期間見ることができました。デイでは猪名川町までドライブへ出掛け、桜並木の絶景を見ていただきました。「良いものを見せてもらいました!!」と仰っていました。
晴れていたので圧巻の景色でした。



桜の花を見ると癒されます♪



車窓から見える絶景!!

新入社員紹介

新しく3名のドライバーの方が入職されました。
大枝ドライバー・古山ドライバー・上月ドライバーです。
安全運転で頑張ります!!

編集後記

今後は徐々にですが、ボランティアさんの受け入れも考えています。
少しでもみなさんに楽しんでいただけるような催しを行なっていこうと思いますので、楽しみにお待ちください。
(青山 正光)